

COMIENZA LA VACUNACIÓN DE LOS MENORES DE ENTRE 9 Y 11 AÑOS

El Jardín de Arena de Alcázar fue el primer colegio de la provincia que vacunó contra el Covid-19

FRAN SOLÍS
ALCÁZAR DE SAN JUAN

15 El CEIP 'Jardín de Arena' de Alcázar de San Juan fue el primer colegio de la provincia de Ciudad Real que acogió la vacunación contra el Covid de los menores de entre 11 y 9 años, dentro de un punto móvil instalado para la ocasión y en el que se estuvo vacunando con la primera dosis de Pfizer a los alumnos de los colegios públicos Jardín de Arena, Santa Clara, Jesús Ruiz y Alces.

El punto móvil de vacunación instalado en Alcázar de San Juan fue visitado por la ministra de Sanidad, Carolina Darias, así como por el consejero de Sanidad de Castilla-La Mancha, Jesús Fernández Sanz; la consejera de Educación, Rosa Ana Rodríguez; la subdelegada del Gobierno en la provincia de Ciudad Real, María Ángeles Herberos, y por la alcaldesa de Alcázar de San Juan, Rosa Melchor.

La ministra de Sanidad, Carolina Darias, recordó que un 27 de diciembre de 2020 en Castilla-La Mancha



Una joven, durante su primera dosis de la vacuna en Alcázar de San Juan / Foto: Clara Manzano

«comenzó la vacunación en España contra la Covid con Araceli, mientras que ahora en toda España también se ha abierto la vacunación infantil dentro del tramo de los menores de entre 5 y 11 años. Por este motivo, hemos querido estar aquí de-

bido a ese simbolismo». La ministra agradeció a todas las comunidades autónomas españolas el trabajo que están realizando durante la pandemia así como también quiso poner en valor el trabajo de todos los profesionales sanitarios, en

especial el de los enfermeros y enfermeras. Por todo ello se mostró convencida de que dentro de la vacunación infantil «también vamos a marcar la diferencia, por la gran cultura vacunal, por el gran compromiso de la sociedad

española y por el excelente trabajo que se hace desde la Atención Primaria». Por último hizo un llamamiento a la vacunación, incidiendo en que hay que seguir incrementando el ritmo, en especial en la dosis de refuerzo.

14 LA DIPUTACIÓN LANZA UNA NUEVA CONVOCATORIA DE APOYO A LAS CASAS Y HOTELES RURALES DE LA PROVINCIA

La Diputación de Ciudad Real hizo pública en el Boleín Oficial una convocatoria de ayudas, dotada con una partida de 300.000 euros, para contribuir a aumentar la oferta de casas y hoteles rurales en la provincia, así como para mejorar la calidad de los establecimientos ya existentes.

15 EL ALARCOS CAE CON EL ADEMAR EN UN ELÉCTRICO DUELO DE LA COPA DEL REY

Dando la cara cayó eliminado el Vestas BM Alarcos en la segunda ronda de la Copa del Rey. En un Quijote Arena con un buen ambiente, el Abanca Ademar León hizo buenos los pronósticos por su condición de ASOBAL y se llevó un duelo eléctrico, de gran ritmo y muchos goles (37-43). Bonito fue para el espectador, que disfrutó un año más con la competición copera.

16 EL OBSERVATORIO METEOROLÓGICO DE CIUDAD REAL PASA A ESTACIÓN AUTOMATIZADA

El observatorio meteorológico de la Agencia Estatal de Meteorología de Ciudad Real, el principal centro de datos para medir el tiempo y el clima de la provincia desde hace siglo y medio, quedó reducido a una estación automática más, como las que existen en los pueblos, tras las jubilaciones de sus tres últimos observadores.

19 MERCHE CASTELLANOS, CUARTA EN EL MUNDIAL DE ESPAÑA CON LAS 'GUERRERAS'

La selección española de balonmano femenino, con la portera ciudarraleña Mercedes Castellanos en sus filas, terminó cuarta en el Mundial celebrado en España. Tras llegar a las semifinales habiendo ganados los siete partidos anteriores, el equipo nacional cayó en la semifinal con Noruega, que luego se proclamaría campeona. En la lucha por el bronce, Dinamarca ganó también a España por 28-35.



DEFENSA
VENDE POR
MÁS DE 2,5
MILLONES LAS
ANTIGUAS
VIVIENDAS
MILITARES

C. MONTEAGUDO
CIUDAD REAL

15 El Ministerio de Defensa, a través de su Instituto de Vivienda, Infraestructura y Equipamiento de la Defensa (INVIED), subastó los terrenos donde están ubicadas las antiguas viviendas militares, junto a la Puerta de Toledo de Ciudad Real, pertenecientes al ya desaparecido Cuartel de la Misericordia del Ejército de Tierra, siendo el Regimiento de Artillería, Información y Localización (RAIL) la última unidad militar que prestó servicio en el capital de la provincia, abandonándola en septiembre de 1988.

La sede del INVIED, en Madrid, acogió el acto de apertura de sobres de todas las ofertas presentadas para unos terrenos con una superficie de 6.000 metros cuadrados edificables, en pleno corazón de Ciudad Real y cuyo precio de subasta era de 2,9 millones de euros en primera convocatoria y de 2,6 millones la segunda.

Fuentes del INVIED aseguraron a Lanza que, tras la subasta, los terrenos ya tienen adjudicatario, habiéndolos adquirido «con un precio que oscila entre el primer precio de subasta y el segundo», es decir, entre los 2,9 y los 2,6 millones de euros.